



Verselbstständigung der kantonalen Psychiatrien

Der Regierungsrat hat die Verwaltungsräte für die kantonalen Psychiatriegesellschaften bestimmt

8. Dezember 2016 – Medienmitteilung; Regierungsrat

Im Hinblick auf die Verselbstständigung der kantonal bernischen Psychiatrien hat der Regierungsrat die letzten Beschlüsse gefasst. Er hat die drei Verwaltungsräte der neuen Trägerschaften personell vollständig besetzt. Damit können die ausserordentlichen Generalversammlungen der neu gegründeten Aktiengesellschaften am 19. Dezember 2016 durchgeführt und die geplante Verselbstständigung termingerecht per 1. Januar 2017 vollzogen werden.

Die drei Verwaltungsräte für die selbstständigen Psychiatriegesellschaften im Kanton Bern sind komplett. Nachdem der Regierungsrat bereits im März 2016 die Präsidien für die Universitären Psychiatrischen Dienste Bern (UPD) AG und PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG bestimmt hatte, hat er nun auch die Mitglieder für Verwaltungsräte der neuen Trägerschaften bestimmt. Diese setzen sich wie folgt zusammen:

Universitäre Psychiatrische Dienste Bern (UPD) AG:

•

Heinz Hänni, Verwaltungsratspräsident, Geschäftsführer von Domicil Bern und Vertreter des Verbandes Berner Pflege- und Betreuungszentren

•

Kaspar Aebi, Verwaltungsrat, Psychiater und Psychotherapeut, Vorstandsmitglied der Schweizerischen und der Bernischen Gesellschaft für Psychiatrie und Psychotherapie

•

Matthias Gugger, Verwaltungsrat, Direktor Forschung und Lehre Inselspital Bern, bisheriges Mitglied des UPD Übergangsrats

•

Christian Jörg Leumann, Verwaltungsrat, Rektor der Universität Bern, vertritt von Amtes wegen die Interessen der Universität im Verwaltungsrat der UPD AG

•

Jino Omar, Verwaltungsrätin, Geschäftsmittglied mit Verantwortung für Marketing in der Hirslanden Gruppe, vormalige Direktorin Privatklinik Bethanien Zürich

•

Monika Reber Feissli, Verwaltungsrätin, Hausärztin, Präsidentin des Vereins Berner Haus- und

Kinderärzte

-

Sibylle Schürch, Verwaltungsrätin, bisheriges Mitglied des UPD Übergangsrats

PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG:

-

Beat Straubhaar, Verwaltungsratspräsident, Verwaltungsratspräsident Felix Blatter Spital Basel, vormaliger Direktor STS AG

-

Marie-Theres Caratsch, Verwaltungsrätin, Architektin und Vizedirektorin des Departements Technik und Architektur Hochschule Luzern, Verwaltungsrätin Felix Blatter Spital Basel

-

Christoph Cottier, Verwaltungsrat, Geschäftsführer SanaCERT, ehem. Chefarzt Medizin RSE AG

-

Waltrun Frick, Verwaltungsrätin, Präsidentin des Schweizer Einkaufs- und Logistiksymposiums für Dienstleister im Gesundheitswesen (SELS)

-

Katrin Zumstein, Verwaltungsrätin, Anwältin in eigener Kanzlei, ehem. Grossrätin und Präsidentin der Gesundheits- und Sozialkommission (GSoK)

Für die Réseau santé mentale SA (bisher Psychiatrische Dienste Biel-Seeland Berner Jura PDDBJ) wurde im März noch kein Verwaltungsratspräsident gewählt. Grund war hauptsächlich die unklare Situation über die künftige Zusammenarbeit mit der Hôpital du Jura bernois (HJB) SA. In der Zwischenzeit wurden die Weichen gestellt für einen personell identisch besetzten Verwaltungsrat. Anthony Picard, Verwaltungsratspräsident der HJB SA wurde am 26. Oktober 2016 als künftiger Verwaltungsratspräsident der RSM SA designiert. Mit Ausnahme von Herrn Fabien Mérillat haben sich die Verwaltungsräte zur Übernahme des zusätzlichen Mandats bereit erklärt. Entsprechend setzt sich der Verwaltungsrat folgendermassen zusammen:

-

Anthony Picard, Verwaltungsratspräsident, Direktor Juillerat Chervet SA, Verwaltungsratspräsident Hôpital du Jura bernois

-

Etienne Junod, Verwaltungsrat, Partner Omnitax AG, Verwaltungsrat Hôpital du Jura bernois

-

Isabelle Gothuey-Gysin, Le Chenit, Verwaltungsrätin, Medizinische Direktorin Réseau Fribourgeois de Santé Mentale, Verwaltungsrätin Hôpital du Jura bernois

-

Patrick Linder, Verwaltungsrat, Direktor der Chambre d'économie publique du Jura bernois, Verwaltungsrat Hôpital du Jura bernois

-

Joëlle Michel-Némitz, Verwaltungsrätin, Niedergelassene Allgemeinmedizinerin in eigener Praxis, Verwaltungsrätin Hôpital du Jura bernois

-

Marie-Denise Schaller, Verwaltungsrätin, Chefärztin Intensivmedizin CHUV, Verwaltungsrätin
Hôpital du Jura bernois

© [Kanton Bern](#)